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OGGETTO: OGGETTO: OGGETTO: Pattuglie automontate e Nibbio.

richiesta di chiarimentirichiesta di chiarimentirichiesta di chiarimenti

Alla Dirigente delAlla Dirigente delAlla Dirigente dell’UPGSP di Brescial’UPGSP di Brescial’UPGSP di Brescia

Dott. Dott. Dott. Tommaso PERLINITommaso PERLINITommaso PERLINI

____________________________________________________________________________________________________________________________________

L’Ufficio Prevenzione Generale e Soccorso Pubblico di Brescia in questo periodo

connesso all’emergenza epidemiologica ha subito un aggravio del carico di lavoro

anche, e forse soprattutto, dal punto di vista dell’approccio agli interventi su strada e

per questo merita un personale e sentito plauso da parte dell’Organizzazione Sindacale

che rappresento in provincia.

Sono note a tutti le difficoltà che attanagliano questo particolare Ufficio e,

nonostante tutto, i Colleghi continuano a lavorare con professionalità e dedizione anche

tollerando alcune problematiche come la questione delle fondine, quella del monte ore

che non basta mai, del personale assegnato ma poi aggregato per periodi lunghi ad altri

incarichi.....insomma i Nostri Pattuglianti lavorano e basta. E lo fanno nella speranza di



non doversi mai trovare a pensare al perchè di talune decisioni che si trovano a subire

o, più semplicemente ad assistere.

Parliamo dei veicoli, auto e moto che siano, sarebbebello riuscire a dare ai

Colleghi un paio di risposte, molto semplici, che riteniamo sia doveroso da parte Sua, in

qualità di Dirigente dell’UPGSP, fornire ai Suoi Operatori.

Ho chiesto a me stesso,ma non sono stato in grado di rispondermi, qual è la

ragione per cui le poche Seat Leon a disposizione non vengano assegnate con criteri di

rotazione ma siano assegnate alla Pattuglia Zara mentre le altre Volanti prestano

servizio con le vecchie e chilometrate Fiat Bravo. E’ una questione di prestigio forse?

Spero di no dato che servizi emergenziali hanno delle peculiarità entro le quali il

prestigio conta poco.

Altra questione quella delle cd Nibbio. Di tutti i possessori di patente adeguata

sono stati scelti 2 stimatissimi Colleghi che sono stati giustamente vestiti dell’adeguato

vestiario a differenza di altri che hanno dovuto provvedere a procurarsi il materiale in

prestito da alti. Una disparità, anzi più di una, c’è stata ed il malumore tra i Colleghi è

palpabile, per questo auspico di poter contribuire a divulgare una Sua cortese risposta a

questa richiesta di chiarimenti

IL SEGRETARIO GENERALE PROVINCIALE

     (Daniele POSSEMATO)

originale firmato agli atti


